

Audi schafft in Le Mans einen Dreifach-Sieg

Bei den 24 Stunden von Le Mans erreichte das Team André Lotterer, Benoît Tréluyer und Marcel Fässler mit dem Diesel-Hybrid Audi R 18 E-Tron Quattro den ersten Platz. Ein zweiter E-Tron Quattro erreichte den zweiten Platz. Zwei weitere Audi R 18 Ultra mit reinem Dieselantrieb erreichten bei den Prototypen die Plätze drei und fünf.

Dieser Sieg in Le Man war der erste eines Diesel-Hybrid-Rennwagens. Auch Hybridpionier Toyota war in Le Mans mit der Hybrid-Technik zum Rennen angetreten, scheiterte aber nach rund zwei Dritteln des Rennens. Für Audi war es der elfte Sieg in Le Mans, dem wichtigsten 24-Stunden-Rennen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Le Mans 2012: Audi R18 E-Tron Quattro.



Le Mans 2012: Audi R18 Ultra.



Le Mans 2012: Audi R18 E-Tron Quattro.



Le Mans 2012: Audi R18 E-Tron Quattro.



Le Mans 2012: Audi R18 E-Tron Quattro.



Le Mans 2012: Lola B 12/60 Coupé - Toyota.

Le Mans 2012: Audi R18 Ultra.

